



Communiqué

Mérites sportifs lausannois

La Ville célèbre ses athlètes et honore Marjorie de Goumoëns et Patrice Iseli, lauréats du Prix du Mérite Sportif Lausannois 2022

Le lundi 28 novembre 2022, la Ville de Lausanne a récompensé pas moins de 190 sportives et sportifs lausannois pour leurs performances dans 25 disciplines différentes. Elle a également honoré Marjorie de Goumoëns, cycliste de longue distance et promotrice du sport au féminin, ainsi que Patrice Iseli, chef du Service des sports de la Ville durant 23 ans. Tous deux ont contribué, par leur engagement, à la promotion et au développement de la pratique du sport au sein de la Capitale olympique.

«Le nombre d'athlètes récompensés cette année est le signe de la vitalité et de la pluralité des clubs sportifs lausannois. C'est là le fruit du travail effectué tout au long de l'année par les instances dirigeantes des clubs, par l'encadrement ainsi que par les bénévoles. Ce résultat découle également de la volonté de la Ville de développer et promouvoir la pratique de l'activité physique au sein de la population», se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale.

La Ville de Lausanne a réuni, le lundi 28 novembre 2022, ses sportives et sportifs méritants qui ont fait briller les couleurs de Lausanne sur la scène nationale ou internationale. Pas moins de 190 athlètes, dont 87 femmes se sont vu distinguer pour leur exploit dans pas moins de 25 disciplines allant du badminton au golf, en passant par l'athlétisme, la natation, le short track et le kick-boxing. Si le plus jeune participant a remporté le championnat suisse de la Kids cup d'athlétisme à 8 ans, la plus âgée a été sacrée championne suisse de tir à l'arc à 72 ans. Au total, 148 titres ont été obtenus en équipe et 59 titres en individuel.

Une nouvelle fois, le monde du sport lausannois a pu compter sur des valeurs sûres, telles que Guillaume Dutoit, champion suisse de plongeon et 8^e des championnats du monde de plongeon 3 m; la judoka Binta Ndiaye, 3^e des championnats du monde juniors et 2^e de la coupe d'Europe junior; la rameuse Frédérique Rol, 6^e aux championnats du monde; Diego Erbetta, champion d'Europe avec l'équipe suisse d'escrime U20; ou encore Olivia Blanc et Mia-Angela Mury en kick-boxing qui ont également performé sur la scène internationale. A côté de ces athlètes, la relève est déjà présente avec Iris Caligiuri en athlétisme, Keziah Chabin en tir à l'arc ou Ondrej Zedka en aviron. Parmi les clubs, on retiendra le Lausanne-Sports Athlétisme avec 21 athlètes récompensés ainsi que le Golf Club Lausanne avec 15 athlètes récompensés.

Le Prix du Mérite sportif lausannois a été remis à deux personnalités ayant marqué le sport lausannois ces dernières années :

Marjorie de Goumoëns est une Lausannoise passionnée de sport qui pratique le cyclisme de longue distance (ultracyclisme). Fortement engagée dans la promotion du cyclisme féminin, elle organise des sorties à vélo mixtes ou réservées aux femmes, afin de multiplier les chances de les voir toujours plus pratiquer le vélo. Elle fait également partie des ambassadrices de la campagne de sensibilisation «Le sport n'a pas de genre, laissons les stéréotypes au vestiaire», lancée par la Ville de Lausanne en 2021. Durant l'année 2022, elle a largement contribué à la promotion du cyclisme féminin notamment par sa collaboration avec le Service des sports de la Ville pour les actions «Lausanne roule au féminin».

Patrice Iseli aura été la figure du Service des sports de la Ville du 1^{er} juin 1999 jusqu'à sa retraite le 31 décembre prochain. Durant ces deux décennies, il s'est fortement investi dans le développement de la politique municipale en matière de sport. On relèvera notamment, dans le domaine international, la création de la Maison du sport international et l'accueil de grandes manifestations, tels que les Jeux



Olympiques de la Jeunesse en 2020 ou des étapes du Tour de France et de Romandie. Au niveau local, il a tissé de solides relations avec les clubs et associations sportives. Cela s'est traduit en 2020 par la création d'une unité « sport associatif et sport pour toutes et tous » au sein du Service des sports ainsi que par l'organisation de la première édition du Forum des clubs sportifs lausannois en septembre 2022. Il a également participé à la création du Centre Sport Études Lausanne (CSEL) qui accompagne de jeunes athlètes qui se destinent à une carrière sportive de haut niveau. Il a été à l'origine des Halles sportives de Beaulieu, ouvertes cette année, qui regroupent 14 disciplines au centre-ville. Enfin, il a piloté la politique de modernisation des installations sportives et s'est fortement engagé dans le volet sportif du programme Métamorphose avec ses infrastructures majeures que sont le Centre sportif de la Tuilière, le stade de la Tuilière et enfin, la Vaudoise aréna.

Pour rappel, les récompenses aux sportives et sportifs lausannois méritants sont remises chaque année depuis 1981. Il s'agit d'athlètes qui se sont distingués sur le plan national ou international. Le Prix du Mérite Sportif Lausannois a également été institué la même année. Il récompense une ou deux personnalités, clubs ou groupements qui ont particulièrement marqué la vie sportive lausannoise par leur activité et leur dévouement. Il est décerné en principe tous les deux ans.

La Municipalité de Lausanne

Informations complémentaires : www.lausanne.ch/recompenses-sportives

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Patrice Iseli, chef du service des sports, tél. +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 28 novembre 2022